



Los paneles ubicados en Aínsa advertían ayer del riesgo de hielo. I.C.

Reabierto el túnel de Bielsa tras dos días de cierre debido a la nieve

El tráfico se reanudó ayer por la mañana, una vez limpia la vía en Francia

Inmaculada CASASNOVAS

AÍNSA.- Ayer, a las 10,30 horas, se reanudó el tráfico rodado por el túnel de Bielsa-Aragnouet tras permanecer dos días cerrado a causa de las copiosas nieves caídas en la vertiente francesa. Con anterioridad, representantes del Consorcio del túnel y de la comisión de seguridad del Departamento francés de Altos Pirineos

mantuvieron un encuentro en la mañana de ayer para determinar que el acceso carretero a la boca norte del túnel reunía todas las condiciones de seguridad.

Los paneles informativos sobre el estado del túnel, sitos en Aínsa, advertían del riesgo de hielo.

Hay que recordar que el pasado domingo, a tan sólo unos 2 kilómetros de la boca norte del

túnel se contabilizaron hasta cuatro aludes. Desde que se dio aviso del primer alud, que cortó la carretera, los efectivos del Consorcio se pusieron a trabajar ininterrumpidamente con un total de 5 máquinas y 10 personas en las tareas de limpieza de la nieve. Finalmente, no hubo que provocar avalanchas de nieve, tal y como se barajó para adelantarse a la apertura del túnel.